

Raúl Castro rend un hommage posthume à l'héroïne cubaine Melba Hernández



La Havane, 11 mars (RHC)- Le président cubain, Raúl Castro, a rendu un hommage posthume à la remarquable révolutionnaire, Melba Hernández dont les cendres seront gardées, pour le moment, au siège du ministère des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba.

Au cours d'une cérémonie solennelle, Raúl Castro a déposé une rose blanche devant l'urne à côté de laquelle se trouvait un drapeau cubain avec un lacet noir en signe de deuil et les nombreuses distinctions cubaines et étrangères que Melba Hernández avait reçues durant sa vie dont les titres honorifiques d'Héroïne de la République de Cuba et d'Héroïne du Travail.

Les cendres de cette remarquable révolutionnaire seront transférées au cimetière Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays, où elles reposeront aux côtés des restes de ses camarades morts au cours de l'attaque de la Caserne Moncada.



Radio Habana Cuba